

Pousses Urbaines
15^e édition (2025-2026)



Plates-Bandes communication

Les enfants, un bienfait pour la ville ?

Ateliers d'éducation aux médias
en collaboration avec la RTS



Depuis 18 ans, Pousses Urbaines part à la rencontre des enfants pour écouter, valoriser et faire entendre leurs points de vue sur des thématiques variées. Pour sa 15^e et dernière édition, la démarche renverse sa question fondatrice.

En 2007 il s'agissait d'examiner si la ville pouvait être un bienfait pour les enfants... Mais est-ce qu'elles et ils ne seraient pas, eux aussi, une chance pour la ville ? Quand les espaces urbains ne conviennent pas aux plus jeunes, peuvent-ils répondre aux besoins des adultes ?

2 temps pour explorer et échanger.

Pousses Urbaines est un projet de la Délégation à l'enfance de Lausanne qui a pour but d'explorer les réalités vécues par les enfants en ville.



Ateliers médias Automne 2025

1

4 groupes de jeunes et d'enfants lausannois font une immersion dans le monde passionnant des médias. Elles et ils deviendront journalistes en herbe, avec pour mission de mener l'enquête !

Au programme : micros-trottoirs, interviews de spécialistes, d'adultes et dialogues avec d'autres enfants.

Ateliers d'éducation aux médias en collaboration avec la RTS.



2

Pousses Urbaines envahit la Cité! Mercredi 6 mai 2026

Le fruit de cette démarche sera célébré lors d'une journée festive dans le quartier de la Cité. Une restitution sonore et joyeuse, rythmée de rendez-vous conviviaux.

Conçu à hauteur d'enfants, plusieurs temps forts marqueront l'événement. La journée se clôturera par une cérémonie officielle suivie d'un apéritif en présence des autorités communales.

Programme détaillé au printemps 2026.